



Los resultados del Premio Carlos Slim en Salud 2012

El Instituto Carlos Slim de la Salud, ha dado a conocer los [Ganadores de la quinta edición del Premio en Salud 2012](#). Los premios han sido otorgados como reconocimiento a la innovación y el desempeño de investigadores e instituciones latinoamericanas, comprometidos con el mejoramiento de los niveles de salud de la población de la región.

En la edición 2012 del Premio, en la categoría [Institución Excepcional](#) ha sido **Premiada la Fundación Canguro de Colombia**, por su trabajo innovador de tratamiento y manejo ambulatorio de niños prematuros y de bajo peso al nacer, actualmente implementada en más de 30 países de América Latina, África, Europa y Asia.

Desde su creación en el año 2008, los Premios Carlos Slim en Salud han otorgado nueve reconocimientos de 100 mil dólares cada uno a investigadores e instituciones en diferentes países de América Latina y el Caribe. En la quinta edición del Premio 2012, en la categoría Institución Excepcional el Premio recibió 97 nominaciones de 18 países, mientras que en la categoría Trayectoria de Investigación se presentaron 35 nominaciones de investigadores de 10 países.

[La metodología madre canguro](#) elaborada y experimentada en los años 80 por el Profesor Hector Martínez en el Hospital Materno-Infantil de Bogota, es promovida también en el Catalogo Internacional de IDEASS, generando un gran interés en numerosos países en su aplicación para mejorar la calidad del cuidado de los niños prematuros y reduciendo la mortalidad infantil.

Para saber más

[Instituto Carlos Slim](#)

[Fundación Canguro](#)

